

Un golfista patea en el Golf Municipal de Llanes. E. c.

Llegó la hora del **Municipal de Llanes**

El campo de Cue acoge la sexta prueba de la fase previa del XXVI Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, en el que tomarán la salida. 80 jugadores

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Trofeo EL COMERCIO-ABANCA celebrará desde las ocho y media de esta mañana en Llanes la sexta prueba de la fase previa de su vigésima sexta edición. La prueba es muy esperada en el campo de Cue, a donde el torneo ha recalado cada curso desde su creación.

Llega al recinto deportivo llanisco en uno de los mejores momentos de la temporada, donde día tras día su recorrido se ve repleto de jugadores durante toda la jornada, dejando pocos huecos el 'planing' del club para jugar.

Llanes es uno de los seis campos con los que comenzó el torneo en 1997, poco tiempo después de que su trazado recibiese la homologación de la Federación Española. Desde entonces, el campo de Cue y el Trofeo EL COMER-CIO-ABANCA, el torneo que organiza este periódico en colaboración con Triocar, Patronato De-portivo Municipal de Gijón y Coral Golf, han tenido trayectorias paralelas y se han convertido en referencias de esta disciplina en

Afinar la preparación

Unos ochenta jugadores probarán suerte en el campeonato, que se mantiene como uno de los de que levantan mayor expectación en el Golf Municipal de Llanes. Esto ha propiciado que un buen número de aficionados haya acudido, en los últimos días, al recinto para afinar su preparación para realizar un buen papel y entrar así en el equipo que tratará de hacerse por tercera vez con el triunfo en el torneo, en el que va alzaron el Trofeo EL COMERCIO-ABANCA como campeones en 2000 v 2018.

Esta edición la cita será el 23 de septiembre en La Llorea. Para estar entre esos cinco elegidos que representarán al municipal llanisco en la final del torneo el objetivo será clasificarse entre los dos primeros en la modalidad scratch o entre los tres de la stableford.

Los vencedores del torneo se conocerán a las 18.30 horas, durante la clausura.

Los asturianos busca el podio en el Campeonato de España Sub 18 en Las Mestas

ATLETISMO

c. sánchez. Una veintena de atletas asturianos afrontan uno de sus grandes desafíos de la temporada en el Campeonato de España Sub 18, que izará su telón a las nueve y media de esta mañana en la pista del Complejo Deportivo de Las

La competición reunirá a 800 deportistas de todo el país, que para saltar al sintético gijonés han tenido que acreditar la marca mínima estable-cida por la Federación Española de Atletismo.

El reto no estará solo en lo deportivo, ya que en lo orga-nizativo la territorial asturiana y el Patronato Deportivo Municipal de Gijón también están dispuestos a que la competición sea un éxito y siga siendo uno de los referentes del atletismo nacional. No en vano, este no será el único evento que acogerá el recinto deportivo gijonés esta campaña, ya que en octubre será es-cenario del Nacional Sub 16 de edad escolar e inclusivo por autonomías.

Aver fue una jornada muy intensa en Las Mestas, donde, además de ultimar el montaje del campeonato, también pudieron verse a un buen número de atletas tomándole el pulso a la instalación.

Los asturianos están dispuestos a conseguir un buen botín de medallas para el atletismo regional. El programa de mañana está integrado sobre todo por semifinales, aunque también habrá algunas finales con representación del Principado. Celia Álvarez participará en la final de peso. El grupista Pablo Jeremias luchara por las medallas en disco. Alba Ordiz tratará de estar entre las mejores en 2.000 obstáculos. Y Enzo Alonso, en los 3.000 metros.

Jasper Philipsen se consagra en Burdeos

CICLISMO

El belga gana en la catedral del esprint, logra su tercera victoria y deja sin récord a Cavendish, segundo

I. IZQUIERDO

MADRID. Igual que los puertos míticos no franquean el paso a cualquiera, los grandes salones de la velocidad no regalan triunfos ni condecoraciones. Burdeos, la catedral del esprint, negó a Mark Cavendish (Astana) el récord de 35 victorias de etapa para Jasper Philipsen

desempatar con Eddy Merckx. Le faltó un puesto al de la Isla de Man; le faltó un mundo. Ganó Jasper Philipsen (Alpecin) con una autoridad incontestable. El segundo puesto quedó lejos de la victoria y el récord,

A los 25 años, Philipsen entra en el panteón de los grandes sprinters, condición que entrega una victoria en Burdeos desde que el Tour es el Tour. Ya poseía la Legión de Honor del ciclismo Cavendish con su triunfo de 2010, la anterior vez que la carrera había llegado a orillas del río Garona. Desde entonces no volvía el Tour a la ciudad que más ha visitado en su historia, 82 veces, solo por detrás de París (109). Trece años, una eternidad.

Philipsen ganó con comodidad pese a que esta vez Mathieu van der Poel no le dejó tan bien

como en Baiona y en Noga-ro. El neerlandés se apartó algo lejos de la meta, pero sí colocó al belga en el centro de la calzada, en posición dominante. Controló con facilidad la anticipación de Cavendish por la derecha y

le remontó con suavidad y clase, al estilo bordelés.

Puestos a superar a Merckx, el escenario perfecto para Ca-vendish habría sido Burdeos. El gran escenario. Pero la vida no es un cuento redondo. Los récords tampoco se regalan, son récords por algo. El británico, de 38 años, se retira a final de temporada, no tendrá otro Tour. Le queda París.

Javi Rodríguez retoma tres años después el mando del banquillo del Alimerka Oviedo

BALONCESTO

H. V. Tres años v cuatro meses después de despedirse de la afición del Oviedo Club Baloncesto, Javi Rodríguez volverá, como avanzó EL COMERCIO, con un contrato de larga duración al equipo en el que militó cinco temporadas y en en el que tuvo la oportunidad de dar sus primeros pasos como entrenador principal.

El presidente Fernando Villabella y el director general, Héctor Galán, confían completamente en el técnico gallego, que ya conoce el club y la filosofía de la entidad, entregándole un proyecto de larga duración que volverá a tener como meta la permanencia en la LEB Oro en un primer año que resultará complejo, con otra renovación casi completa de la plantilla al continuar únicamente Marc Martí v Adriá Domenech.

Además, Rodríguez deberá lidiar con la falta de una figura que aporte la experiencia que años atrás dieron hombres como Agustín Prieto, Diego Sánchez, Eduardo Hernández-Sonseca. Víctor Pérez o, recientemente, Óliver Arteaga, que se retiró al término de la temporada.



